

Atletismo: Leyanis Pérez en noche de gala en Mondeville



Leyanis Pérez y Ricardo Ponce

Leyanis Pérez y Ricardo Ponce

La Habana, 7 feb (RHC).- La triplista cubana Leyanis Pérez tuvo una jornada de ensueño en el Meeting atlético de Mondeville (Francia), al mejorar en dos ocasiones la marca mundial del año, el récord de la lid y su tope personal en sala.

De 22 años y bronce en el Campeonato Mundial de Budapest-2023, Leyanis mostró este miércoles una estabilidad impresionante y mejoró en dos ocasiones los citados registros, con 14.85m en su primer intento y 14.86 en el quinto.

“Estuvo muy estable. Anda muy bien anímica y físicamente y hoy me dijo que se sentía bien y pudimos descansar y entrenar bien antes competir”, dijo desde Mondeville a Radio Habana Cuba su preparador, Ricardo Ponce.

Destacó que han hecho “algunos ajustes” y su alumna ha mejorado los parámetros de velocidad y la fuerza. “Eso lleva su adaptación, te da frutos, pero al inicio es difícil la coordinación. Técnicamente hay que seguir mejorando la caída, pero vamos bien y esperamos celebrar los 15 en los Juegos Olímpicos”, añadió.

Con ambas marcas superó la marca del año (14.60), que estaba en poder de Tea Lafond (Dominica), así como los 14.48 que ella misma había fijado el pasado año como récord del francés. A su vez, mejoró también los 14.65 que poseía como tope personal en sala desde el pasado año en Lievin (Francia).

Escoltaron a la también campeona panamericana de Santiago de Chile-2023, su compatriota Liadagnis Povea (14.27) y la turca Danismaz (13.96).

Por su parte, en Valencia, España, la garrochista Aslín Quiala se impuso en su especialidad al volar sobre 4.41m, para mejorar por un centímetro su registro personal, logrado el pasado año en los juegos continentales, donde se llevó un meritorio metal de bronce.

"Hoy estaba preparada hoy para saltar 4.50m, pero es una marca que tiene y esperamos la logre en las próximas dos competencias", dijo a Radio Habana Cuba a través de las redes sociales su preparador, el profesor Alexandre Navas.

Quiala mejoró con creces su mejor registro de la temporada (4.22m), logrado el mes pasado en Zaragoza, cuando finalizó tercera.

La cubana fue escoltada hoy por la española Ana Carrasco, también alumna de Navas (4.31), mientras que la también cubana Rosaidi Robles quedó bien lejos de la vanguardia al saltar solo 3.61.

Otro cubano que compitió este miércoles en Europa fue el saltador de altura Luis Zayas, pero no tuvo una jornada feliz golpeado por molestias en una rodilla.

Zayas, que el martes había ganado en Udine con 2.26m, apenas pudo superar este miércoles en el Meeting de Trinec, República Checa, los 2.10, y se retiró tras fallar su primer intento sobre 2.15.

“Sintió una pequeña molestia en la parte superior de la rótula de la pierna de despegue. Veremos al doctor Frías para que lo valore, aunque no creemos que sea nada serio”, dijo a Radio Habana Cuba su adiestrador, Juan Francisco Centelles.

La victoria en Trinec fue para el checo de 22 años Jan Stefela, con marca personal de 2.30.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/346574-atletismo-leyanis-perez-en-noche-de-gala-en-mondeville>



Radio Habana Cuba